

HERZLICHEN DANK

Wir sind beeindruckt von der grossen Anteilnahme und den Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Elisabeth Demuth-Marthaler

erfahren durften.

Einen herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Badenhorst für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Unser besonderer Dank gilt den Pflegekräften des Gesundheitszentrums Dielsdorf, die unsere Mutter so liebevoll umsorgt haben.

Wir danken für die Spenden, aber vor allem auch für das stille Beileid, das wir persönlich oder in Form von Briefen und Karten entgegennehmen durften.

Alle, die der lieben Verstorbenen in Zuneigung und Freundschaft im Leben begegnet sind, mögen sie in guter Erinnerung behalten.

Stadel, im Mai 2024

Die Trauerfamilie